
 

 

 

 

 

 

☆☆☆安全で安心な生活☆☆☆ 

-錦秋- 

下作延中央町内会 会長 髙橋 準三   2023年10月1日 

 

金木犀の香りに癒やされる季節となりました。町内会員の皆様におかれましてはますますお元気

にお過ごしのことと存じます。また日頃より町内会の諸活動に関しまして一方ならぬご理解とご協

力を賜り厚く御礼申し上げます。 

さて、町内会関連の今秋の行事は 9 月３０日と１０月１日の下作延神明神社例大祭を皮

切りに、１０月８日には町内防災訓練、１０月１５日の高津地区親子運動会、１０月２１

日は多摩川花火大会、１０月２８日には高津地区防災訓練、１０月２９日に高津区バレ

ーボール大会、１１月３日には下作延連合青年会のパークゴルフと毎週何らかの行事が行われ

ます。正にコロナ前の勢いを完全に取り戻したようです。皆様もどうぞお気軽にご参加や応援をして頂き地域の絆を深

める機会として頂ければ幸いです。 

今年の町内防災訓練は給水車に来て頂き飲料水の配給を体験していただけますの

でどうぞ奮ってご参加頂きたいと存じます。 

町内会は会員の皆様にとって安全安心な住みよいと感じられる町づくりを目指し、「本

当に役に立つ活動」を推進いたします。どんな些細なことでも結構ですので皆様のお声 

をお知らせください。皆様の声を反映させながらより良い町づくりに努めて参ります。 

この秋が皆さまにとって素敵な季節となりますようお祈りしご挨拶とさせていただきます。 

 

納涼祭                    文化部 部長 鷹取 光男 

 昨年は上作延小学校にて「踊りと太鼓の発表会」という形になり子ども太鼓の継続は何とか

できました。 

今年は、４年ぶりの納涼祭を第２公園で開催する事ができ多くの皆さんに喜んでいただけた

事と思います。 

また、近隣の方には騒音等で大変ご迷惑をおかけいたしました

が、皆様のご理解とご協力により何の苦情もなく進行できた事に

感謝申し上げます。ありがとうございました、町内会の皆さんで今

後も「子どもたちに故郷を」との思いで末永く続けて行けたらと思っ

ております。 

これからも皆様のご理解とご協力、ご支援をお願いいたします。 

ありがとうございました。 
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【讃岐うどん打ち】         青年部 部長 曽呂 学史 

６月 25日に青年部主催【讃岐うどん打ち】が 4年ぶりに下作延中住宅自治会館にて開催いたしました。募集 24

組に対し青年部員も含め 40 名の方が参加して頂きました。香川出身で我が下作延

中央青年部副部長の綾野さん講師の元、うどん作りを体験していただきました。参加し

てくれた皆さんとても手際が良く初めてと和思えない出来栄えでした。最後に青年部で

事前にご用意したうどんを召し上がっていただきました。 

また来年もお楽しみに！ 

 

 

地域防犯パトロール        防犯部担当 副会長 千村 均 

７月１０日２０時から下作延第 2公園にて令和５年度第二回防犯パトロールを

開催しました。日中３６度を超す暑さだったにも関わらず１８名の参加がありました。防

犯協会 3名様、高津警察署２名様の参加を頂き計２３名の防犯パトロールとなりま

した。スタート前に高橋町会長の挨拶のあと、森会長及び宇田川巡査長の特殊サギに

対する注意講話を頂きました。巡回のあと流石にのどが乾いたと見え、用意した飲み物を飲み干していました。ただ、お

子様へのアピールがたりなく参加者が少なかったことは反省しました。今度第三回は 9月 11日に実施致しますのでま

た沢山の参加をお待ちしております。よろしくお願いいたします。 

 

子ども会バス旅行 令和 5年 9月 9日       育成会 会長 平山 桂悟 

7月 1日市制記念日に予定していた地引網体験が急遽行うことが出来なく

なり、延期での開催となりました。前日まで台風の影響もあり当日の朝も雨が降る

中、千葉県南房総岩井海岸へ向け出発いたしました。到着するころには雨もや

み、漁師さんが子ども会のために難しい状況の中網を張ってくれました。もしかした

ら台風の影響もあり、魚がいないんじゃないかとの事でしたが大量のカマスと他いろ

んな魚が捕獲できました！子どもたちも生きた魚を収穫できとても喜んでいました。

（漁師さん有難うございました!(^^)!）また、バスの運転手さんのご厚意で、予

定になかった【はちみつ工房】へも寄ることが出来はちみつを巣から絞る体験もしました。（運転手さん有難う(^_-)-

☆）お昼は地元のお魚が入った海鮮丼を食べることが出来とても美味しかったです☆最後に子ども会恒例のビンゴ大

会！とても盛り上がりました！子ども会副会長の中村さんがバスガイドさんとなりバスの中でも楽しく一日を過ごすことが

出来ました。また来年も楽しいバス旅行が企画できればと思います。 

講師の綾野さん 


